



De oca a oca y ayudo porque me toca: ¿quién fundó Save the Children?:

Eglantyne Jebb ([conoce más aquí](#))

Para pasar el puente: cuándo se fundó StC: 1919



- ¿Qué es una emergencia?: una situación de peligro o desastre imprevista que necesita de una acción inmediata
- ¿Cuánto tiempo lleva Save the Children presente en Siria?: 12 años ([más información aquí](#))
- ¿Cómo podemos ponernos en marcha tan rápidamente para atender una emergencia?: Gracias a disponer de un Fondo de Emergencia
- ¿Crees que el cambio climático hace que haya más emergencias?: Sí, porque hace que cambien las condiciones meteorológicas, que afectan a la agricultura y ganadería, por lo que las personas pierden animales y cultivos y no pueden venderlos ni intercambiarlos.
- ¿En cuántos países está presente Save the Children? más de 120 países ([dónde actuamos](#))



- ¿Qué crees que puedes hacer para ayudar a las personas que están en una emergencia?: ser un altavoz para explicar a los adultos de tu entorno lo que está pasando.
- ¿Qué te llevarías si tuvieras que salir de casa rápidamente por una inundación?: seguramente, no serían mantas ni mucha ropa porque ocuparían mucho, por eso es una de las cosas que damos, desde Save the Children, a las personas que han tenido que salir de su casa, comprando estos productos lo más cerca posible de donde están para disminuir los gastos de distribución y ayudar al comercio local.
- ¿Qué crees que es un Fondo de Emergencias?: A través de este fondo, podemos atender de forma rápida a las necesidades de los niños, niñas y sus familias en una situación de emergencia salvando sus vidas y garantizando sus derechos porque Cuando se produce una emergencia, lo más importante es garantizar la protección y seguridad de los niños y niñas afectados.



- ¿Qué enfermedades puede conllevar beber agua no potable?: por ejemplo, diarrea: Si la diarrea sigue siendo hoy una de las razones por la que mueren más niños menores de cinco años en el mundo, en el 90% de los casos la culpable de esas muertes es el agua.
- Cuando una familia vive en un lugar donde no hay agua corriente, tienen que desplazarse hasta un pozo para conseguir agua potable: ¿quién crees que va a por el agua?: son las niñas y adolescentes quienes suelen encargarse de esta tarea, vital para la supervivencia del ganado, y para el propio consumo de la familia; es por ello que, en muchas ocasiones, al estar alejada la fuente de agua potable de su casa, tengan que andar muchos kilómetros y tengan que abandonar la escuela para cumplir con esta tarea fundamental.

- ¿Cómo se llama el alimento terapéutico que ayuda a que los niños y niñas se recuperen de la desnutrición? *plumpy-nut*: es una pasta alta en proteínas realizada a base de cacahuets y envasada en un sobre metálico, que es barata de fabricar, fácil de transportar y que se utiliza para tratar la desnutrición aguda. ([más información sobre la desnutrición](#))
- ¿Cómo se llaman los lugares donde van las familias que huyen de sus hogares? campos de refugiados



- ¿Crees que los niños y niñas pueden seguir su calendario de vacunación si no viven en su casa?: cuando los menores tienen que trasladarse a otro lugar, bien porque ha ocurrido un desastre natural o por una guerra, es complicado acceder a los servicios médicos a los que antes iban con normalidad para, entre otras cosas, seguir un calendario de vacunación que les permitiera evitar enfermedades.
- ¿A qué distancia está el centro de salud? ¿Y el hospital? ¿Crees que en todos los lugares están igual de cerca? ([un ejemplo aquí](#))



- ¿Sabes lo que es un espacio seguro?: cualquier lugar donde los niños y las niñas puedan recuperar un cierto estado de normalidad en medio del caos que un conflicto o un desastre natural ha supuesto en sus vidas.
- ¿Qué derecho estamos cumpliendo con estos espacios?: Derecho a la protección
- ¿Qué hacen los niños y niñas en estos lugares?: jugar, cantar, seguir recibiendo una educación cuando todavía no pueden volver a la escuela y, sobre todo, poder compartir su experiencia con otros niños y niñas.
- ¿Qué es lo que te hace sentirte protegido o protegida?



- ¿Alguna vez has escuchado hablar sobre la Convención de los Derechos de la Infancia? es un documento donde se indica que los niños y las niñas tienen derechos y los países que firman esa convención tienen que garantizar que se cumplan. Se firmó el 20 de noviembre de 1989. ([ver más aquí](#))
- ¿Sabías que tienes derecho a recibir educación? ¿Qué opinas sobre eso?
- ¿Crees que es importante que los niños y niñas conozcan sus derechos y sepan cómo defenderlos? ¿Por qué?
- Piensa en tu colegio... ¿crees que los colegios de todos los niños y niñas son iguales?, ¿por qué?: los edificios pueden tener diferentes formas, pero lo que todos tienen en común es para lo que sirven, para que los niños y niñas aprendan, jueguen y estén con otros niños y niñas, siempre acompañados de docentes que los protegen y enseñan.